

Projektwoche an der Grundschule Ostercappeln

Unter dem Motto „fit, gesund und nachhaltig“ veranstaltete die Grundschule am Wiehengebirge vom 20.-23. Juni 2023 eine Projektwoche.

Die Schülerinnen und Schüler nahmen pro Tag an zwei verschiedenen Angeboten teil. Neben sportlichen Angeboten wie Rope Skipping, Artistik, Leichtathletik, Tanzen und Rollbrettfahren, lernten die Kinder auch verschiedenste Möglichkeiten der körperlichen und seelischen Entspannung wie Yoga, Fantasiereisen, Basteln von Anti-Stressbällen und Freies Schreiben in Form einer Bildergeschichte kennen. Außerdem besuchten die Schülerinnen und Schüler Angebote zur gesunden Ernährung und stellten Vitaminbomben her. Gemeinsam mit dem Förderverein bereiteten sie gesunde Snacks für die große Pause vor. An dieser Stelle geht ein herzlicher Dank an die engagierten Eltern, die mit großem Zeitaufwand viel zum Gelingen der Projektwoche beigetragen haben. Außerdem wäre ohne die großzügige Unterstützung von Edeka Kuhlmann und Böckmann Erdbeeren ein solch reichhaltiges und gesundes Buffet, wie es den Kindern jeden Morgen der Projektwoche angeboten wurde, nicht möglich gewesen.

An drei Tagen der Projektwoche besuchten uns Florian Möllers und Hagen Regente von den LeckerBachpaten mit ihrem Bachpiraten-Projekt und informierten die 3. Klassen über den Artenschutz und die vielfältige Flora und Fauna im und am Leckerbach. Außerdem hatten die Schülerinnen und Schüler die Chance sich beim Grashüpfermobil über den Insektenreichtum auf der von den Kindern angelegten Blühwiese am Wasserspielplatz zu informieren. Das war neben den Projekten „Tanzen mit Cecilia Korte“ und „Kochen mit Silvia Bobzin“ ein Angebot, das im Rahmen der Gesunden Stunde, einer auf Familien zugeschnittenen Gesundheitsinitiative des Landkreises Osnabrück, ermöglicht wurde.

Durch eine Handreichung des Wasserverbandes Wittlage konnten den Kindern eine Wasserrallye zu den einzelnen Stationen auf dem Wasserspielplatz sowie Wasserexperimente angeboten werden. Ein besonderes Erlebnis war das Erste-Hilfe-Projekt, organisiert von einem engagierten Vater, bei dem die Schülerinnen und Schüler einen Krankenwagen und einen Notarztwagen von Innen besichtigen und allerlei Fragen an die Rettungssanitäter stellen konnten. Außerdem erwarben sie Grundkenntnisse der Erstversorgung von Verletzten und lernten, wie man sich in einem Notfall korrekt verhält.

Am Freitagnachmittag fand zum Abschluss der Projektwoche ein Sponsorenlauf am Sportplatz auf dem Berge in Ostercappeln statt. Die Eltern stellten ein köstliches Kuchenbuffet zur Verfügung und vier Gruppen von Schülerinnen und Schülern präsentierten zwei mitreißende Tänze, die sie im Rahmen des Projektangebotes „Freier Kindertanz“ mit Tanzlehrerin Yvonne einstudiert hatten.

Der Erlös des Sponsorenlaufes beträgt 6000 Euro. Dafür sollen Bälle für alle Klassen, sowie ein Spielgerät für den Schulhof angeschafft werden.

Die Projektwoche war ein voller Erfolg! Die Kinder und auch das Kollegium verbrachten spannende und aufregende Tage und nahmen viele schöne Eindrücke mit nach Hause.